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Intervención de la  diputada María Flores Maldonado, sobre la democracia y 

la reforma electoral. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María Flores Maldonado, 

para hablar sobre el mismo tema. 

 

La diputada María Flores 

Maldonado: 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Con el permiso de todos ustedes 

compañeros y compañeras de la LXIII 

Legislatura. 

 

Vengo a dar mi opinión, me parece 

muy bien un llamado que hizo el 

diputado que pasó en primera 

ocasión de que este tema se debe 

debatir con mucho respeto y 

aceptando donde no estamos de 

acuerdo escuchando todas las 

opiniones. 

Yo vengo a decir aquí que el INE si 

se toca, si se ha tocado la 

Constitución, cuantas reformas se 

han hecho a la Constitución poniendo 

a condición del presidente en turno la 

Constitución, por eso digo que no 

tenemos que hacer una opinión con 

tanta afirmación de que va a 

desaparecer el INE, el INE no va a 

desaparecer, el INE ahora va a ser 

Instituto Nacional de Elecciones y 

Consultas. 

 

Así como antes también fue el 

Instituto Federal Electoral que era el 

IFE y que ahora es el Instituto 

Nacional Electoral, entonces no 

tenemos, no estamos perdiendo nada 

se está haciendo una reforma, porque 

nos duele tanto las reformas que 

propone la iniciativa del presidente. 
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Creo yo que el presidente es el que 

presenta las iniciativas, porque nos 

espantamos tanto de que el 

presidente está presentando la 

iniciativa, entonces quien la va a 

presentar, pues él la tiene que 

presentar y ya se discute, se aprueba 

o no se aprueba. 

 

Entonces amigos, compañeros, no 

demos una información y 

confundamos al pueblo, el pueblo 

debe saber que el INE va a seguir 

siendo al servicio del pueblo, 

solamente cambia que ahora se le va 

a consultar al pueblo, porque le 

tienen miedo a que el pueblo participe 

a que el pueblo de su opinión y diga 

si se hace o no se acuerda tal 

iniciativa. 

 

No, dejemos, ya estamos en la 

participación recalcamos que el 

pueblo es el que tiene que decidir, 

por eso ahora se dice Instituto 

Nacional Electoral y de Consulta, no 

nos espantemos por eso, porque lo 

que tenemos que dar es  la seguridad 

de unas elecciones limpias, yo no 

puedo decir que todo este tiempo ha 

habido elecciones limpias, cuantos 

fraudes  le hicieron a Andrés Manuel, 

dos veces le hicieron el fraude, en 

esta ocasión ya no se lo pudieron 

hacer porque la votación rebasó, por 

más que quisieron anular casillas no 

pudieron, porque el pueblo respondió. 

 

Entonces informemos compañeros, 

informemos bien, no estemos dando 

una opinión para confundir al pueblo, 

recuerdan que quien se para aquí en 

este lugar el pueblo está poniendo 

mucha atención y lo que se diga aquí 

lo debemos de pensar muy bien. 

 

Con todo respeto me dirijo a los 

compañeros diputados que no están 

de acuerdo, están en su derecho, y si 

yo también los invito a debatir, pero 

debatir de una manera con 

fundamento, con claras posiciones, 

no nos confundamos nosotros 

mismos. 

 

El INE sigue, no más que ahora va a 

ser INEC y es una propuesta del 

presidente, si pasa, pasa y si no se 

respeta la voluntad de la mayoría, 

pero no se tiene que estar 
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descalificando antes de que se ponga 

a discusión, eso es lo que yo vengo a 

opinar amigos, amigas, no es verdad 

que queremos desaparecer el INE, no 

es verdad eso, se los puedo decir de 

frente que solamente el INE va a 

estar al servicio del pueblo. 

 

¿Por qué no quieren que el pueblo 

elija a los magistrados y elija a los 

consejeros, cual es el temor, saben 

que cosa se va a transformar en el 

INE? de ahora los altos sueldos de 

los magistrados y de los consejeros 

¿ya saben ustedes todo lo que gana 

un magistrado?, un maestro cuánto 

gana, un maestro gana cuando 

mucho 4 mil 500 o cuando mucho 5 

mil pesos al que mejor gana y un 

magistrado gana lo que quiere ganar, 

gana más que el presidente. 

 

Ellos no acataron la situación de que 

nadie puede ganar más que el 

presidente, ellos si ganan más que el 

presidente y eso no es justo, esto lo 

tiene que saber el pueblo y que no se 

confundan, que la marcha se hizo, se 

respeta la posición de todos y aquí 

les digo que esa marcha no fue de 

ciudadanos, esa marcha fue de 

partidos políticos. 

 

Porque lo negamos, porque se 

niegan, está bien todos tenemos 

derecho a manifestarnos y los 

partidos políticos también tenemos 

derecho a manifestarnos, entonces 

los llamo a analizar bien las cosas y 

no confundir al pueblo. 

 

Muchas gracias. 

 


